

Buscan mayor participación de IP mexiquense para Vallejo-i

- Objetivo, círculos virtuosos entre autoridades y empresarios: M. Saldaña
- PÁG. 35

\$500

millones se han invertido en Azcapotzalco en obras públicas.

La meta es incrementar la inversión nacional y extranjera

Azcapotzalco busca participación de IP mexiquense para Vallejo-i

Camila Ayala Espinosa
estados@eleconomista.mx

A fin de que la zona industrial de Vallejo aumente la captación de inversiones, se busca que crezca la participación de la Iniciativa Privada mexiquense, dio a conocer la alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña Hernández.

Informó que para fortalecer el plan actual de Vallejo-i, como alcaldía desarrollaron un programa de reactivación económica, donde se tiene como meta lograr incrementar la inversión nacional y extranjera para esta zona.

Aseguró que asistió a la última reunión que organizó la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Estado de México, donde se dieron a conocer los mecanismos de atención, en materia jurídica, administrativa y de Protección Civil para Vallejo, así como el proyecto Viernes de Reactivación Económica.

“Fue para que conozcan las estrategias empresariales que brinda la demarcación. Crear círculos virtuosos entre autoridades y empresarios. La zona industrial de Azcapotzalco-Vallejo es la más grande de la Ciudad de México, es uno de los puertos secos más grandes de todo México, por lo que sería maravilloso sumar esfuerzos”, dijo.

La alcaldesa reveló que como siguiente punto y a fin de generar acciones que propicien la inversión y el desarrollo económico “de manera ordenada y segura”, buscará concretar una reunión entre los empresarios mexiquenses y el presidente de la zona industrial.

Destacó que es la primera vez que el Gobierno de la Ciudad de México efectúa un plan de atención y rescate para Vallejo y su zona industrial. “que durante mucho tiempo sufrió un gran deterioro, ya que esta zona careció de atención en cuestiones de iluminación y pavimentación”.

El objetivo de este nuevo proyecto es que se establezcan más empresas y con ello, generar el clúster de innovación industrial más importante del Valle de México.

A finales del 2018 la autoridad local anunció el proyecto de industrialización y a la fecha, se han invertido más de 500 millones de pesos en obras públicas y la Iniciativa Privada, cerca de 6,000 millones. En septiembre pasado comenzaron las operaciones del Centro de Desarrollo e Innovación Tecnológica (CDIT) Vallejo-i.

Pendientes

Sin dejar de señalar la importancia del proyecto Vallejo-i, Margarita Saldaña subrayó que se debe replantear una parte del plan, donde se propone la coexistencia de una zona industrial con viviendas.

Informó que también Azcapotzalco se encuentra trabajando en un plan de seguridad con su entidad vecina mexiquense, Naucalpan.

Refirió que con la presidenta municipal de Naucalpan, Angélica Moya Marín, buscan implementar un plan integral para las vialidades que comparten ambas demarcaciones.

